



Andreas Nieswandt

Makuladegeneration – Diabetische Retinopathie

ISBN 978-3-98125020-2-6

Vorwort zur 3. Auflage

Liebe Leserin, lieber Leser.

Es ist mir eine große Freude, meiner treuen Leserschaft nunmehr seit 2010 die berichtigte und erweiterte dritte Auflage des Buches *Makuladegeneration & Diabetische Retinopathie* vorlegen zu dürfen. Die in diesem Buch enthaltenen Tipps und Empfehlungen haben bereits zahlreichen Patienten geholfen, ihr Leiden zu mindern und die Lebensqualität zu verbessern. Ich wünsche auch Ihnen, dass Sie mit diesem Buch die Hilfe erfahren, die Sie benötigen, um Ihr wertvolles Augenlicht zu erhalten. Naturgemäß kann nicht jede Empfehlung jedem helfen, manchmal ist das Gespräch mit einem erfahrenen Therapeuten und Naturheilpraktiker notwendig, um den Knoten zu lösen, der vielleicht eine Heilung oder Linderung verhindert. In diesem Sinne scheuen Sie sich bitte nicht, sich bei Fragen oder Problemen an meine Praxis oder den Verlag zu wenden. Wir stehen Ihnen gerne mit Rat und Tat zur Seite.

An dieser Stelle möchte ich Ihnen meinen wunderbaren Verleger, André Hammon, vorstellen, ohne dessen unermüdlichen Einsatz und seine Hingabe an die graphische Gestaltung dieser Auflage dieses Buch nicht möglich gewesen wäre. Vielen Dank André für Deine inspirierende Mitarbeit an diesem Buch.

Mein Dank gilt auch Frau Karin Garstenauer, die mir stets bei Fragen zu Gemmomazeraten und Pflanzentinkturen fachkundig und

geduldig zuhörte und nach bestem Wissen beantwortete.

Ebenso möchte ich der Regena AG aus der Schweiz danken, dass sie die von Herrn Stahlkopf erfundenen Therapie mit Regenaplexen fachkundig und gewissenhaft zum Wohle der Patienten weiterverbreiten.

Und schlussendlich gilt mein Dank der großen Anzahl von Patienten, die ich durch ihre Leidensgeschichte begleiten und ihnen helfen durfte, eine bessere Lebensqualität zurückzugewinnen.

Ihnen, meine lieben Leserinnen und Leser, entrichte ich meinen Gruß aus Düsseldorf. Möge dieses Buch Ihnen als Hilfe und Anregung dienen auf Ihrem Weg zur Gesundheit.

Düsseldorf, im September 2024

Ihr Andreas Nieswandt